

3年学年通信

第3号 平成28年4月12日(火)

松原市立松原第二中学校

自己紹介を終えて

〇めっちゃ緊張したから言いたかったことを全部言えなかったけど、静かに聞いてくれて嬉しかったです。前を見た時に、目が合う人がいてちゃんと聞いてくれてるんやって思ったし、伝わるようにしゃべろうと思えました。

〇みんな声が大きくて、ハキハキ話していてすごいなと思ったし、積極的に自分もこんな風になりたいと思いました。楽しく聞けたので良かったです。 

〇もっと自分のことを言って大きい声を出せたらって思った。でも、紹介が終わって休み時間のときに「覚えたから！」って言ってもらえて嬉しかった。諦めることをやめにして、今までの経験とこれからの経験をプラスにして自分の夢に近づいていきたい。色々なことに挑戦して失敗してもいいから全力でやろうと思いました。 

〇1、2年の時は、緊張するのであまり好きじゃない行事でした。大きい声で話せた自分に驚いています。それに嫌がる人がいなかったのは、頑張る雰囲気を作ったり声をかけたりとか周りの支えがあってこそやと思うから、こういうクラスの長所をいかしていきたいと思った。それと、発表する前にAとBの文を読ませてもらった。すごく良いことを書いていて、3年から頑張ろうって気持ちがすごく伝わってきた。前では言えなかった所以说ってほしかったけど、他にも同じような子がいたと思うしみんなが堂々と自分のことを話せるようなクラスにしていきたい。話してくれるような人に自分になりたいと強く思っています。

〇みんなこんなクラスにしたいっていう思いがあるから、みんなが思うクラスになれるように自分も頑張りたいし、声かけとかしていこうと思

う。スローガンにあるように15の春に笑って卒業できるように頑張りたいです。自分にとって当たり前でも、人によってはそうじゃないことがある。みんなのそういう所を見つけて、「自分が」じゃなくて、「みんなが」悔いなく楽しくこのクラスを終われる様に頑張りたいです。

〇3年生やから受験とか大変やと思うけど、やっぱりそういう時に大切な家族や友だちがいてくれたら頑張れるんやなって思ったから、お互い支え合ったり助け合ったり、励ました合ったりして行きたい高校に行けたらいいなと思いました。 

〇みんな一生懸命発表していて気持ち良かったです。人見知りする子やったり勉強が苦手な人とか色々な人がいるから、自分から積極的に接していきたいと思いました。自分の言いにくいことを言ってくれた人もいたから、それを心に受けとめ楽しめたらと思います。私には、姉がいて受験の時親とぶつかったりしていました。だから受験の大変さはよく分かりました。志望校に合格したいけど、勉強だけじゃなくテクラブやクラスのことや全部を頑張りたいです。

どのクラスも あったかい空気が流れていたんですね。
三年生の自覚ができてきているということでしょう。今の前向きな気持ちを忘れずみんなで乗り越えていこう！

◇明日の連絡◇

1時間目	二測定
2時間目	視力検査(めがね・コンタクト)
3時間目	学力テスト過去問
4時間目	学力テスト過去問
5時間目	採点・クラス役選
6時間目	掃除・終学活(30分)

◎体操服登校

〇50分授業

〇副読本販売

*朝、登校したときに各自購入してください。(5,270円)

